



## « VERS L'INTERDICTION COMPLÈTE DES MINES ANTIPERSONNEL » : CONFÉRENCE INTERNATIONALE DE STRATÉGIE

Du 3 au 5 octobre 1996, des représentants d'environ 70 gouvernements, organisations non gouvernementales (ONG) et agences humanitaires internationales se réuniront à Ottawa pour la première Conférence internationale de stratégie sur les mines antipersonnel.

Le ministre des Affaires étrangères du Canada, M. Lloyd Axworthy, sera l'hôte de la Conférence, qui est organisée par le ministère des Affaires étrangères et du Commerce international (MAECI) avec l'aide de Mines Action Canada, une coalition nationale d'ONG affiliée à la campagne internationale pour interdire les mines terrestres. Les gouvernements participant à la Conférence seront représentés par des hauts fonctionnaires et les séances seront présidées par un cadre supérieur du MAECI.

Entre autres objectifs, on s'attend à ce que la Conférence :

- canalise le centre de l'action internationale sur la question des mines antipersonnel;
- donne une orientation politique à la tendance croissante en faveur de l'interdiction des mines antipersonnel;
- favorise l'incorporation des mesures de déminage et d'aide aux victimes dans les initiatives d'interdiction; et
- entérine la Déclaration d'Ottawa, qui expose les problèmes et les buts communs pour en arriver à une interdiction complète.

Les pays assistant à la Conférence comme participants à part entière se sont autosélectionnés dans la mesure où ils appuient les objectifs de la Conférence et sont prêts à souscrire aux diverses mesures pour réaliser ces objectifs. Les pays qui ne sont pas encore disposés à appuyer une interdiction complète des mines antipersonnel ont été invités à assister en tant qu'observateurs.

Les représentants des gouvernements, travaillant à huit clos, négocieront les modalités de la Déclaration d'Ottawa. Ils annonceront aussi un plan d'action qui proposera, entre autres, une série de conférences internationales et régionales de suivi.

Octobre 1996